

25. November 2014

Liebe Eltern!

Ich möchte Sie mit dem 2. Elternbrief über die bisherige Aktivitäten Ihres Elternvereins informieren und einen Ausblick für das Schuljahr geben.

Jahreshauptversammlung

Ihr Elternverein hat in der Jahreshauptversammlung am 7. Oktober 2014 die bisherigen Erfolge und die kommenden Tätigkeiten besprochen.

Ich darf Ihnen den neuen, für 2 Jahre gewählten Vorstand des EV VS Tullnerbach vorstellen:

Obfrau:	Irene Fenninger	Stellvertretung:	Gerald Reiter
Schriftführerin:	Dagmar Wallisch	Stellvertretung:	Andrea Khom
Kassierin:	Kerstin Schneiderbauer	Stellvertretung:	Hannes Horacek

Gemäß Statuten zählen wir weiters die gewählten Klassenelternvertretungen zum erweiterten Vorstand. Für das kommende Schuljahr 2014/2015 sind dies:

1a:	Brigitte Freiler	Stellvertretung:	Andrea Christoph-Gaugusch
1b:	Susanne Spät	Stellvertretung:	Nada Loibner-Ott
MSIK:	Valentina Fänder	Stellvertretung:	Irene Fenninger
2a:	Hannes Horacek	Stellvertretung:	Birgit Riegel
2b:	Irene Fenninger	Stellvertretung:	Andreas Knapp
3a:	Jürgen Lintzel	Stellvertretung:	Andrea Khom
3b:	Dagmar Wallisch	Stellvertretung:	Kerstin Schneiderbauer
4a:	Natascha Hemmer	Stellvertretung:	Patricia Reznicek
4b:	Manuela Schletz	Stellvertretung:	Erika Hahl
4c:	Claudia Pecanka	Stellvertretung:	Barbara Kurzreiter
MSK1:	Claudia Klinger	Stellvertretung:	Julia DeGeus
MSK2:	Wolfhardt Freinbichler	Stellvertretung:	Marlene Schroffner

Als Rechnungsprüfer wurden Raffaella LEINWEBER und Gerhard KLINGER-DORNER bestätigt.

Das detaillierte Protokoll der Jahreshauptversammlung senden Ihre Elternvertreter gerne auf Anfrage zu.

Unsere Zielsetzung, für unsere Schule weiterhin ein aktiver Partner zu sein, dessen Aktivitäten den Schülerinnen und Schülern der VS Tullnerbach zugutekommen, hat sich nicht verändert.

Dies geht u.a. mit Ihrer finanziellen Unterstützung. Nur so kann der Elternverein in finanziellen Angelegenheiten wie Lehrmittel, Klassenförderungen, Sozialfonds usw. etwas erreichen.

Wir bitten Sie daher um Einzahlung des Mitgliedsbeitrages 2014/2015. Dieser wurde in der Jahreshauptversammlung mit € 20,- pro Familie (nicht pro Kind) festgesetzt. Gleichzeitig haben wir - wie jedes Jahr - die große Bitte, dass Sie diesen Beitrag um eine (selbstverständlich freiwillige) Spende erhöhen. Es kommt Ihren Kindern zugute!

Elternverein Volksschule Tullnerbach
IBAN: AT16 3266 7000 0150 0057
BIC: RLNWATWWPRB

Auf dem beiliegenden Erlagschein finden Sie daher keinen Vordruck für den Mitgliedsbeitrag. Wir bitten Sie um Einzahlung bis spätestens 31.1.2015. Für eine korrekte Zuordnung geben Sie bitte unbedingt Namen und Klasse an – vielen Dank.

Bitte beachten Sie auch, dass für Sie ein Zuschuss für eine schulbezogene Veranstaltung (z.B. Projektwoche, etc.) aus dem EV-Sozialfonds an Ihre Mitgliedschaft gebunden ist. Weiters erhält Ihre Klasse auch nur dann einen Klassenbonus in Höhe von € 4,- pro Kind, wenn 90 % der Klasse Mitglied im Elternverein wurde. Dieser Bonus wird der Lehrkraft ausbezahlt und ist widmungsfrei, kann also für eine frei wählbare Klassenaktivität (Anschaffung, Ausflug,...) verwendet werden.

Im weiteren Schuljahr werden wir die Schule natürlich wieder bei einzelnen Veranstaltungen (z.B. mit Buffets) unterstützen.

Jede Veranstaltung trägt dazu bei, Geldmittel für die Schule zu sammeln.

Selbstverständlich haben wir uns wieder einige Themen vorgenommen, für die wir uns besonders einsetzen möchten. (Schul T-Shirts, Sicherheit am Schulcampus, kulturelle Aktivität für alle Kinder, WSD-Kurse, Fahrradprüfung, uvm.)

Sie erreichen uns über unsere E-Mail Adresse unter elternverein.vs-tullnerbach@gmx.at, über Ihre Elternvertretungen, oder über einen Postkasten bei den Stiegen zum Obergeschoß. Auf der Schulhomepage finden Sie uns unter <http://www.vstullnerbach.at/Elternverein.html>, und bei Interesse gibt es auch eine (geschlossene) Gruppe auf facebook unter dem Titel „Elternverein VS Tullnerbach“ (<https://www.facebook.com/groups/310084059066271>).

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen und Ihren Kindern ein Schuljahr voller Freude, und viele Momente mit staunenden und lachenden Kinderaugen!

Herzliche Grüße und ein weiterhin erfolgreiches Schuljahr
wünscht



Irene Fenninger
Obfrau